
令和５年１０月１２日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１１名 参加５名 オンライン参加２名 オブザーバー１名 
 
１５時０２分議事開始 
【理事長挨拶】 
西山代表理事より開会のあいさつがなされた。 
定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、重盛運

営委員長により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員会 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長より９月のホームページ閲覧状況について報告された。 
 
（２）車両稼働率の報告 
高村委員長より９月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
 
（３）地方車両稼働率の報告 
吉田理事より９月の地方ロケバス動向指数、地方ロケバスバンクの稼働状況について報告

された。 
 
（４）２０２４年年賀状について 
横田理事がデザインを進め、11 月理事会で決定する旨が確認された。 
お年玉付き年賀はがきを使用する。 
 
■業務委員会 
（１）ノベルティグッズ制作について 
日向理事より 10 月 17 日にグッズ納品予定であり、月内には各社に届く予定である旨が報

告された。 
 
■運営委員 
（１）勉強会について 
１２月に開催する旨が確認された。詳細については追って決定する。 
 



（２）地方訪問について 
１１月８〜９日に予定されている長野への地方訪問について、横田理事から行程表などの

資料が提示され、各理事が確認した。新潟県佐渡市の信栄バスさんも合流する。各理事の

参加表明がなされた。 
 
■ローカルネットワーク委員会 
吉田理事より、京都では外国人が運営する白ナンバー業者が横行し始めているという情報

が共有された。貨客許可についての情報も共有された。 
 
■その他 
（１）業務連絡 
西山代表理事より郵便物の回覧と電話の報告がなされた。 
 
（２）10 月 5 日 JAC の会合の報告。 
２０２４年問題についての LBA の見解を求められた。 
 
（３）国土交通省より、公示運賃改定のために小型車（マイクロバス・コミューター）に

ついての原価計算などの実態調査票の提出を求められている旨が報告された。 
 
（４）社員総会について 
５月第二水曜に社員総会を予定している旨が確認された。 
 
（５）忘年会について 
重盛理事より、忘年会について例年通り目黒雅叙園で開催することが提案され、満場一致

で承認された。余興にプロ芸人などを招くかについて検討され、こちらも例年通り招くこ

ととなった。キャスティングについては重盛理事が来月理事会までに候補を選定すること

となった。以前の理事会で決定した通り、地方会員は会費を免除とすることが確認された。 
 
（６）東京都運輸事業向け燃料高騰緊急対策事業支援金について  
谷口理事より以下の報告がなされた。東京都運輸事業向け燃料高騰緊急対策事業支援金に

ついて申請方法など情報が共有された。会員各社にも情報共有されることとなった。 
 
１６時１１分 すべての議事を終了した。 
 

 代表理事署名   西山智彦            


